

## Balonmano | División de Honor Plata

## A evitar otro tropiezo

El Juanfersa Comunicalia recibe con la duda de Adrián al filial del Barcelona, ante el que busca reencontrarse con el triunfo

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunicalia quiere olvidar los tropiezos sufridos en los dos últimos partidos en casa, un empate y una derrota, y busca la victoria esta tarde (20 horas) ante el filial del Barcelona que esta temporada parece que no tiene el potencial de las pasadas pero que sin lugar a dudas son un rival de lo más peligroso que te puedes encontrar.

Alberto Suárez está pendiente del central Adrián Fernández quien sufre un esguince de tobillo al pisar a un compañero en el entrenamiento del pasado martes mientras que Abel Serdio también arrastra molestias en un hombro aunque el técnico espera poder contar con los dos. Alberto asegura que "el equipo titular del Barcelona es muy bueno, tal vez no tengan tantos recambios de calidad como otros años pero todos son grandes jugadores". Claro que también depende de que jugadores vengan porque el primer equipo suele convocar a alguno en cada jornada y eso cambia bastante el potencial del filial.

En las filas azulgranas están jugadores como Alex Gómez, Alex Márquez que es el máximo goleador del equipo, Joan Amigo, Víctor Tremps, jugadores estos dos últimos algo más veteranos y con mayor experiencia como Alvaro Pérez y Oriol Rey. También está el pequeño de la saga de los Dushjebaev, Daniel, o el portero Xoan Ledo, una de las promesas en este puesto. A muchos de ellos los conoce muy bien Alberto Suárez porque han pasado por sus manos en la selección juvenil o en la junior.

El partido se presenta atractivo y además en esta ocasión no coincide con ningún otro por lo que se espera que la afición al balonmano acuda de manera importante. Además esta tarde se ponen a la venta las entradas para el partido del próximo miércoles en el que el Juanfersa Comunicalia recibe al Angel Ximénez Puente Genil en la Copa del Rey.



César Beret lanza a portería en el partido ante el Palma del Río. | ANGEL DOMÍNGUEZ

## El Grupo recupera tocados para Zarautz

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga quiere retomar a la senda del triunfo esta tarde (19.30 horas) en la cancha del Amenabar Zarautz en un partido en el que Chechu Villadea podrá contar con Miguel Paraja también en ataque y es duda Pablo Fernández que se probará en la misma cancha vasca. Paraja ya jugó en la pasada jornada aunque sólo lo hizo en defensa.

Viajarán también Juanín y Jano pero no es probable que tengan minutos ya que siguen arrastrando molestias y el técnico no los quiere forzar. Tras dos encuentros consecutivos saldados

con derrota ante los que tal vez son los principales favoritos para el ascenso, Atlético Valladolid y Zamora, el Grupo se mide a un rival de menor potencial y ante el que los gijoneses busca sumar los dos puntos.

Para Villaldea "el Amenabar tiene tres jugadores sobre los que basa su juego, el juvenil Ander Torrico, que es uno de los máximos goleadores de la categoría, David Aguirrezabalaga y Mikel Iraeta, los tres forman una primera línea muy goleadora".

El juego del equipo vasco se caracteriza por la velocidad de sus acciones y aunque no tienen

mucha envergadura si son muy peligrosos en las acciones a la contra. Un cuarto jugador a tener en cuenta es el pivote de la selección juvenil Eneko Goneaga. El equipo es una mezcla de jugadores jóvenes de mucho porvenir con algunos veteranos que dan el peso de experiencia del que carecen el resto.

El Amenabar Zarautz sólo ha ganado uno de los seis encuentros disputados ya que están acusando que tienen problemas en defensa. De hecho son el equipo que mas goles ha encajado hasta el momento de lo que tratará de aprovechar el Grupo.

## El Gijón, que marcha invicto, recibe al Carballal

El Mavi NT juega en la cancha del Lanzarote, tercer clasificado

Gijón, J. J.

El Balonmano Gijón retoma la liga tras descansar la pasada jornada y lo hace recibiendo en La Tejerona (17.30 horas) al Carballal y con la intención de mantenerse invictos y luchando por la primera posición. Las gijonesas parecían que habían perdido potencial con la marcha al Jofemesa Oviedo de la central Pitu y la llegada solo de la portera María Oliveros pero lo cierto es que han ganado los tres partidos que han disputado hasta el momento.

En el buen comienzo del equipo de Manolo Díaz tienen mucho que ver el gran momento de forma de las hermanas Patricia y Natalia Martínez con una media de 9 y 7 goles por partidos que las sitúan entre las máximas goleadoras de la categoría. Claro que esta tarde enfrente tendrán a Paula Quintana que en estos momentos ocupa la cuarta posición en la tabla de goleadoras y es el principal peligro del conjunto gallego.

Mavi NT

El líder, Mavi NT, visita la cancha del Lanzarote Puerto Carmen (18 horas canaria) y lo hace con vitola de favorito si bien el conjunto insular es muy fuerte en su casa y en ese sentido las gijonesas no se pueden relajar. Las canarias marchan terceras.

Diego Lafuente cuenta con la plantilla excepto Noelia, toda vez que ya la pasada semana disputaron sus primeros minutos Alejandra Argüelles y Niki Nedeleu y la central Marizza Faria se empleó como sino hubiese sufrido una lesión en una mano unos días antes.

## CONVOCATORIA DE LA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DE LA FEDERACIÓN DE PATINAJE DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Dado que con fecha 31 de marzo de 2015, la Asamblea General de la Federación de Patinaje del Principado de Asturias, reunida en sesión extraordinaria, convocó elecciones parciales a Presidente de la Federación de Patinaje del Principado de Asturias, aprobando el correspondiente Reglamento Electoral y la constitución de mesa electoral, y habida cuenta que tras ser devuelto el citado Reglamento para su aprobación de calificación mediante Resolución de la Comisión de Educación, Cultura y Deporte de 15 de junio de 2015 (sin que hasta la fecha haya sido convocada la Asamblea General a tal efecto, y teniendo en consideración que el proceso electoral ya iniciado y sin finalizar puede soportarse con el que se va a llevar a cabo necesariamente en el año 2016; al amparo del artículo 15 de los Estatutos Federativos, con carácter de especial urgencia por las razones antedichas, se convoca Asamblea General Extraordinaria de la Federación de Patinaje del Principado de Asturias para el próximo día 28 de octubre de 2015, a las 19.00 horas en primera convocatoria y a las 19.30 en segunda, en el Salón de Actos del Edificio Administrativo "C. Coronel Aranda, 2" en Oviedo con el siguiente orden del día:

1.-Constitución de la Asamblea General.  
2.-Sustitución de deficiencias y aprobación del reglamento y calendario electoral en las elecciones parciales a Presidente.

Desde la fecha de publicación de esta convocatoria, se encuentra a disposición de los Asambleístas, para su examen, la documentación relativa al punto segundo del Orden del día, en la página web <http://deportesasturias.org> y en la Dirección General de Deporte (C/ Eduardo Herrera, Herencia, s/n), segunda planta, Edificio Buenavista, Oviedo.

Se recuerda que el representante legal de los clubes deportivos miembros de la Asamblea es el Presidente de la entidad, quien ha de figurar inscrito como tal en el Registro de Entidades Deportivas. En el caso de que la entidad acuda representada por alguien no sea el Presidente de la misma, dicha persona deberá acudir con su DNI y documento que le otorga la representación. Por los motivos expuestos, sólo podrá acudir una persona por cada club miembro de la Asamblea.

HOCKEY PATINES

## El Hostelcur Gijón busca su primera victoria en la difícil cancha del Voltregá

El Hostelcur Gijón afronta esta tarde un encuentro muy complicado y en el que tendrá muy difícil enderezar el rumbo con el que ha comenzado esta temporada. Las gijonesas visitan la cancha del Voltregá, el club más poderoso de la OK Liga femenina pero que la pasada temporada se ha quedado en blanco en cuando a títulos por lo que en esta no querrá repetir esta mala actuación. Las catalanas se han reforzado con la internacional argen-

tina Adriana Gutiérrez. El equipo que entrena María Fernández empató en la primera jornada en Vilanova pero perdió en casa ante el recién ascendido Las Rozas que a pesar de debutar en la categoría ha formado una plantilla muy potente y ha ganado en las dos jornadas disputadas hasta ahora. La entrenadora gijonesa cuenta con toda la plantilla a excepción de la francesa Vanesa Daribo que no volverá a las canchas hasta el año que viene.

NATACIÓN

## Mariño y Menchaca, a la junior

Los nadadores del Santa Olaya Diego Mariño Díaz y Carlos Menchaca Mosteiro han sido convocados por el equipo nacional junior para tomar parte en una concentración entre el 30 de octubre al 4 de noviembre que se desarrollará en Barcelona (Barcelona) donde estarán presentes un total de once nadadores, siete chicos y cuatro chicas. Además de los dos nadadores olímpicos, también ha sido convocado el técnico Jerónimo Sánchez.